



22. April 2025

Das SchUMobil auf Reisen - Ab April 2025 in der SchUM-Stadt Mainz

Nach seinem erfolgreichen Einsatz bei zahlreichen Veranstaltungen in der SchUM-Stadt Worms, wie dem „Wormser Weihnachtsmarkt“ 2023, der „Woche gegen Rassismus“ und der „Wormser Weinmeile“ im Jahr 2024, begab sich das SchUMobil im Mai 2024 erstmals auf Reisen in die SchUM-Stadt Speyer.

Dort wurde es unter anderem von Ministerpräsident Alexander Schweitzer und im September von Innenminister Michael Ebling während der bundesweiten Eröffnung des Tags des offenen Denkmals und besucht. 2025 wird das SchUMobil seine Reise fortsetzen: Von April bis September macht es in der SchUM-Stadt Mainz Halt und wird dort bei verschiedenen Veranstaltungen zu sehen sein. Anbei erhalten Sie dazu die Pressemitteilung.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21
Telefax: 49 61 31 12 33 83
E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de
www.mainz.de